

Homenaje a filósofos argentinos

Celina A. Lértora Mendoza

Tomaré tres direcciones del pensamiento argentino para evocar a algunos de sus representantes más destacados: el pensamiento católico, la corriente epistemológica (lógica y filosofía analítica) y los expositores

El pensamiento católico toma dos direcciones: la metafísica y la filosofía práctica. En el primer grupo hay que mencionar a Alberto Rougés, Juan Sepich, Nimio de Anquín y Manuel Gonzalo Casas. En el segundo, a Tomás Casares,

El segundo grupo es más heterogéneo, pero todos tienen “un aire de familia”: Alberto Moreno, Carlos Nino y Juan Carlos D’Alessio.

Entre los expositores, sólo voy a mencionar a Juan Chiabra y Guillermo Furlong, por su decisivo aporte a los estudios de la época colonial.